

Décoration

La SGEPP honore ses agents



Une employée recevant sa médaille pour les 30 ans de services.

R.H.A

Libreville/Gabon

CE sont au total 22 agents de la Société gabonaise d'entreposage de produits pétrolier (SGEPP) qui ont été honorés de la médaille du travail jeudi dernier. Leurs efforts ont été salués par le secrétaire général du ministère du travail, Jean Oscar Nzoutsi Diosse, et le directeur général Dr Alexandre Okouni d'Omenilth. La doyenne est une femme qui a été décoré de l'or pour 30 ans de bons et loyaux services, 6 ont reçu la médaille de bronze, et 15 agents l'argent.

Occasion pour Jean Oscar Nzoutsi Diosse de rappeler que cette distinction honorifique récompense non seulement l'ancienneté acquise chez le même employeur mais également la contribution du salarié méritant au rendement de l'entreprise et au développement de l'économie nationale. "Il vous appartient désormais avec votre ancienneté et votre expérience, de servir de modèle aux jeunes générations qui intègrent la société" a recommandé le secrétaire général du ministère du travail. Le directeur général de cette entreprise pétrolière a, pour sa part, noté que ce



Les récipiendaires ont posé avec l'ensemble de l'équipe dirigeante de la SGEPP.

Photo : R.H.A

moment marque à la fois la fin d'une carrière professionnelle pour certains et une étape supplémentaire dans les vies professionnelles pour les autres. "Il est souvent dit que le travail est synonyme de pénibilité, d'ennui, et de stress mais, vous conviendrez que ce dernier permet également de tisser des liens de fraternité, d'amitié, de faire partie d'une équipe et d'être fier de montrer ce dont on est capable" a rappelé Dr Alexandre Okouni d'Omenilth. Pour ce dernier, c'est donc une grâce pour ces heureux récipiendaires qui en dépit des soubresauts que connaît le secteur pétrolier sont encore en fonc-

tion. Entre émotion et sentiment du devoir accompli pour certains, les récipiendaires n'ont pas caché leur joie. S'exprimant en leur nom, Christophe Ntologo a reconnu que cette médaille qui est décernée à chacun est "loin d'être le fruit d'un mérite solitaire mais plutôt collectif". Il a d'ailleurs dédié cette gratification à l'ensemble du personnel de la SGEPP. "Tout en étant derrière les rideaux, ils ont contribué de façon remarquable à notre stabilité professionnelle. Des heures chaudes aux moments de gloire, ils ont toujours été là pour nous consoler ou nous applaudir" s'est-il exprimé.

Photojournalisme

Partenariat entre Afrik'images agency et Imago

F.S.L

Libreville/Gabon

C'EST un partenariat fructueux que vient de nouer Afrik'images agency, fondée par le photo-journaliste Désirey Minkoh, et l'agence Imago. En effet, deux contrats lient désormais les deux entités dans leurs productions régulières : l'un pour les sujets liés à l'actualité quotidienne, et l'autre sur des questions sportives. Déjà doté d'un réseau d'une vingtaine de photographes en Afrique centrale et de l'ouest,

Afrik'images agency verra ainsi, à travers ce partenariat, des opportunités d'étendre et de rendre beaucoup plus visible son image de marque. Régulière dans sa création, méticuleuse dans la qualité et exigeante dans la sauvegarde des métadonnées, Afrik'images agency dispose des droits de distribution mondiaux sur toutes les photos reçues et distribuées à l'international, via des journaux et quelques agences. Fondée en 1997, l'agence Imago, elle, s'est établie comme l'une des principales agences en Allemagne pour les photos d'actualité et de sport. Plus



Désirey Minkoh, primé "Star of quality", au terme d'un concours dont il recevra le prix le 19 septembre prochain à Genève.

Photo : DR

de 3 000 correspondants lui offrent leurs services et des relations contractuelles

la lient aux chaînes de télévision, radio, sites internet, agences de publicité, etc.

Bienfaisance

"L'amour du prochain" à Montagne-sainte

F.S.L

Libreville/Gabon

BRAS séculier du ministère évangélique Amour du prochain, l'ONG du même nom a respecté sa tradition annuelle d'œuvres spirituelles et sociales. Cette année, les membres de cette structure associative ont mis le cap sur une dizaine de familles en détresse du quartier Montagne-sainte, à Libreville. Avec, dans leurs bras, des denrées alimentaires et

des produits hygiéniques et d'entretien. « Le choix n'est pas fortuit. Montagne-sainte est l'origine du ministère. C'est ici qu'a été érigée notre première cellule de prière. Nous avons ainsi décidé de magnifier ces 10 ans par des actions sociales en faveur des familles ciblées pendant une prospection », a expliqué Léandre Loury Boulingui, président adjoint de l'ONG "L'Amour du prochain". Se basant sur les saintes écritures, l'ONG axe l'essen-



Léandre Loury Boulingui, responsable adjoint de l'ONG "L'amour du prochain", procédant à la remise de don.

Photo : F.A.

tiel de ses activités sur le texte de Matthieu au chapi-

tre 25, verset 35 à 45, où Jésus-Christ se montre reconnaissant d'une famille, qui lui avait témoigné une grande hospitalité. « Le Seigneur dit d'ailleurs dans cette partie que tout ce qui sera fait au plus petit d'entre tous, c'est à lui qu'on l'aura fait. Nous sommes donc là, effectivement, pour traduire cette parole dans les faits en apportant du sourire et de la chaleur à nos frères au nom de Jésus-Christ », a ajouté M. Loury Boulingui.

Piéton

Ah, cette "Assemblée-là" !



Photo : LLIM

Sur cette pancarte implantée au quartier Malibé, dans la commune d'Akanda, l'orthographe française est mise à mal. Le mot "assemblée" est écrit avec un seul S ! Un néologisme de mauvais aloi qui pourrait causer du tort à nombre d'élèves qui empruntent cette voie au quotidien.

Câblage bénin ?



Photo : LLIM

Ce poteau électrique de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, précisément au quartier dit Derrière-la-mairie, héberge des câbles visiblement hors d'usage. Mais non sans danger. Ce support est l'incarnation même du type de négligence dont est passée maîtresse la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) dans nos villes. Peu importe le danger que de telles installations représente pour les populations!

Drôle de décor !



Photo : LLIM

Pour l'avoir vu dans des films mettant en scène des jeunes des quartiers périphériques, ceux de Nzeng-Ayong (Nouvelle cité) et autres de Libreville et même ses environs, sont nombreux aujourd'hui à adopter cette mode consistant à accrocher des chaussures usagées (basket, souliers de ville...) sur des câbles électriques. Geste aux effets dévastateurs sur la beauté de la cité.